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ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA 
JUNTA DIRECTIVA DE LA AMPA “OLEA”
CEIP “ÁGORA” DE PALOMARES DEL RÍO (SEVILLA)

Palomares del Río, 6 de octubre  de 2021

Personas convocadas: Asiste

Presidencia: ANGÉLICA MORLANO LABRADOR X

Tesorería: SILVIA CRUZ OTONES X

Secretaría: ESPERANZA RUIZ PALMA X

Vocal: Mª DEL CARMEN MIÑANO MOLINA X

Vocal: ANTONIO MATEO MARTÍNEZ X

Vocal:  ROSA Mª SÁNCHEZ TOCINO X

Vocal:  SERGIO VIEJO HUERTAS

Vocal:  AMPARO ZAYAS DÍAZ X

Vocal: ROSA LUQUE MORENO

Vocal: FERNANDO CASTILLA MORENO

El lunes 6 de octubre de 2021 a las 18h., usando la aplicación MEET de Google, comienza la
reunión vía telemática, con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. - Filtros de purificadores, inversión aproximada de 250€
2. - Renovación Junta Directiva
3. - Campaña de captación de socios
4. - Talleres extraescolares del AMPA
5. - Aula de Mediodía 
6. - Aprobar calendario de reuniones ordinarias
7. - Asamblea general de socios: fecha
8. - Propuesta de merchandising
9. - Almanaques de clase
10.- Proyectos e ideas para desarrollar durante el curso
11.- Novedades en la demanda de más recursos NEAE

DELIBERACIONES

1.- FILTROS PURIFICADORES: Se aprueba por la totalidad de los asistentes gastar los 250€ que
pueden costar los 10 filtros nuevos para cambiarlos en los purificadores. Nos aseguramos de
que van a seguir usándolos preguntando al equipo directivo.  

2.- JUNTA DIRECTIVA AMPA OLEA: ELECCIONES Y RENOVACIÓN
Siguiendo los estatutos de este AMPA, es necesario convocar elecciones  antes de que finalice
2021 para nombrar nueva Junta Directiva.  Siguiendo las pautas establecidas, se iniciará el
procedimiento  para  que   en  la  Asamblea  General  de  Socios  que  será  el  martes  30  de
noviembre,   tras  recibir  las  diferentes  candidaturas,  y  realizar  votaciones,  se  proceda  al
nombramiento  de  la  nueva  Junta  Directiva.  Los  miembros  de  la  Junta  Directiva  actual
manifiestan en esta reunión su intención de volverse a presentar. 

3.-  CAMPAÑA  DE  CAPTACIÓN  DE  SOCIOS:  continuaremos  durante  las  próximas  semanas
difundiendo regularmente mensajes invitando a las familias a que se asocien, y que aporten
ideas o proyectos para el curso que viene.  Además,  cualquiera de los miembros de esta Junta,
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cuando se pueda,  podrá poner la mesa de afiliación,  en la entrada o salida del  cole para
facilitar la inscripción y el pago. Informará en el  grupo de whatsapp para que se pueda difundir
con tiempo.

4.- TALLERES EXTRAESCOLARES:
Para este curso se ofreció CIRCO, BALONMANO, TEATRO, BAILE Y RADIO. Durante septiembre 
los monitores han ido recogiendo las solicitudes de los interesados. Ni circo, ni baile han 
recibido solicitudes suficientes para comenzar. Teatro comienza con siete interesados y 
Balonmano con ocho. El taller de Radio va a esperar varias semanas más por ver si se define 
mejor el objetivo y se consiguen más inscripciones de las dos que hay hasta el momento. 
Paralelamente, el monitor de este taller de radio ofreció también un taller de PERCUSIÓN, que 
aunque no estaba recogido en el proyecto de uso del colegio, se desarrollaría en un horario que
sí está solicitado por este AMPA. Este último taller, de percusión ha comenzado con cuatro 
interesados.  

5.- AULA DE MEDIODÍA
Se intentará poner en marcha de nuevo este servicio que sigue el mismo formato que un taller
extraescolar. Se publicitará con el objetivo de conocer si hay demanda. Si hay cuatro o cinco
demandantes, se le ofrecerá el servicio a una persona ajena al colegio pero conocida por esta
Junta  Directiva,  con  experiencia  en  cuidado  y  atención  de  menores.  Se  intentará  que  los
demandantes se comprometan por meses completos aunque no usen el servicio todos los días.
Si se llega a iniciar el servicio, y una vez transcurridas algunas semanas, la monitora decidirá si
también lo ofrece para días sueltos.
El formato con el que se comenzaría sería con cinco alumnos pagando 20€/mes  ( o con cuatro
alumnos pagando 25€/mes)

6.- CALENDARIO DE REUNIONES ORDINARIAS DE ESTA JUNTA DIRECTIVA:
Siguiendo el objetivo planteado hace años de realizar reuniones mensuales durante la primera 
semana de cada mes para dar movimiento a esta asociación, en este curso se propone cambiar
los días y en lugar de alternar lunes y miércoles, serán  miércoles o jueves. También se propone
cambiar la hora, y en lugar de reunirnos entre 18h y 19h, se propone adelantarla a las 17h. Se 
aprueba por tanto el siguiente calendario:

Reunión de noviembre: jueves 4
Reunión de diciembre: miércoles 1
Reunión de enero: jueves 13
Reunión de febrero: miércoles 9
Reunión de marzo: jueves 3
Reunión de abril: miércoles 6
Reunión de mayo: jueves 5
Reunión de junio: miércoles 1 

Se consulta al Equipo Directivo del colegio si es posible realizar estas reuniones en el centro 
escolar, y nos confirma que sí.

7.- FECHA ASAMBLEA
Antes de la pandemia, se intentaba hacer coincidir nuestra asamblea anual con la reunión
informativa inicial  que hacía  el  colegio.  Teniendo en cuenta que a día  de hoy no se  va a
celebrar ningún encuentro presencial en el colegio con todas las familias, se propone un día
cualquiera de finales de noviembre, para que de tiempo a realizar el proceso  de las elecciones
y también para que las familias puedan presentar ideas o proyectos que deben ser aprobados
en el plan de gastos,  que a su vez también debe aprobarse en esta asamblea. 
Se propone el martes 30 de noviembre

8.- MERCHANDISING
No se presenta en esta reunión, ningún presupuesto concreto, pero se menciona la posibilidad
de hacer imanes, botellas metálicas, bolsos de tela reutilizables en la compra, tazones, talegas
infantiles, etc.
Se intentará aportar algún presupuesto e idea concreta en la próxima reunión
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9.- ALMANAQUES 
Se  preguntará  al  equipo  directivo  si  este  curso  será  posible  realizar  fotos  de  grupos  sin
mascarilla, y si no, se realizará como el curso pasado. Antes de finalizar la redacción de este
acta,  el  director  nos  confirma que con la normativa a  día  de  hoy no podemos agrupar  al
alumnado sin mascarilla, así que se pedirá una foto individual a cada familia a través de la
delegada de clase.

10. - PROYECTOS E IDEAS para el curso escolar:
A día de hoy solo contamos con la propuesta de una madre psicóloga ofreciendo una escuela
de familias on-line gratuita para las familias y subvencionada por este AMPA.
Se menciona  la  posibilidad de repetir  algunas  de  las  actividades del  curso  pasado,  y  una
posible nueva aportación también relativa al trabajo de emociones, bulling, redes sociales, o
mindfulness. Es necesario que en la próxima reunión de noviembre se debatan y se aprueben o
rechacen, ya que a finales del mes deben presentarse en la Asamblea

11.- RECURSOS NEAE
Se está realizando una recogida de firmas y se informa de una manifestación a nivel provincial
el  3  de  noviembre  en la  Delegación.  Desde  este  AMPA impulsaremos  o  colaboraremos  en
ambas iniciativas

RUEGOS Y PREGUNTAS

A) Se plantea la posibilidad de ofrecer los carnés en formato digital
B) Se informa que el arquitecto municipal ya entregó  el informe técnico en el que se describe
la situación de las pistas y otros aspectos del colegio que requieren reparación por parte de la
Junta de Andalucía. El colegio ya lo ha enviado a la Delegación.
C) Los  días  no lectivos  escogidos en el  último Consejo Escolar  Municipal,  para los  centros
escolares de Palomares del Río, son  el 7 de diciembre, el 3 de mayo, y el 6 de junio.
D) Se plantea ir pensando en el concurso de postales navideñas. Angélica y Rosa se ofrecen a
darle forma en la próxima reunión
E) Se menciona la intención de realizar sudaderas, con el diseño de las últimas camisetas, pero
no se define ni quién coordinaría, ni qué color,

****

Tras estas deliberaciones, las tareas pendientes de ejecutar son las siguientes (se indican
también aquellas tareas no concluidas de las últimas reuniones):

 Comprar filtros de los purificadores en LEROY MERLIN
 Iniciar el proceso de las Elecciones
 Envíos semanales de mensajes invitando a la afiliación, y/o presentación de proyectos
 Publicitar el servicio de Aula de Mediodía
 Buscar presupuestos para productos de merchandising del AMPA
 Invitar a las familias a que se hagan propuestas concretas, plasmadas en proyectos

sobre los que podamos debatir y tomar decisiones
 Participar en la recogida de firmas

Y siendo las 19:20 horas, se levanta la sesión

VºBº La Presidenta Secretaria 
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